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福岡ブロック協議会 会長公式訪問
2月例会 第4エリア合同例会

　2月20日（木）、萃香園ホテルにて、「第1回 第４エリア会議」「2月度 第４エリア合同例会 福岡ブロック協議会

会長公式訪問」が行われました。

　みいJC、八女JC、筑後JC、浮羽JC、久留米JC。この5LOMの多くの参加者の下、「第1回 第4エリア会議」が行われ

ました。4月18日（土）に八女の地にて開催されます「2020年度 福岡ブロック野球大会 第4エリア予選会」の審議

が行われ、満場一致で可決されました。本年度の野球大会も、第４エリアが一致団結して盛り上げていくことを確

認しました。

　続く「2月度 第4エリア合同例会」では、各LOM理事長よりご挨拶と熱い想いをお話いただきました。また「福岡

ブロック協議会会長公式訪問」では、別府会長よりご挨拶と2020年日本青年会議所の運動方針、そして福岡ブ

ロック協議会の運動方針をお話いただきました後、各会議体・委員会のプレゼンテーションが行われました。そし

て懇親会では、福岡ブロック協議会の皆様と、第4エリア5LOMの皆様との親睦が深めることができたと思います。

　長時間のボリュームのある例会で、まだまだ不慣れな点がございましたが、会務運営グループ一丸となって、よ

り良い設営ができたと思います。この経験を活かして、これからも会を盛り上げていきたいと思います。

                   　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会務運営グループ　会務スタッフ　橋本 栄次郎



名門 アパッチ野球部
部活紹介

　昨年は、第4エリア野球大会にて敗退という大変悔しい思いをしました。

今まで名門アパッチ野球部を引っ張っていただいた先輩方が卒業され、部

員も減った中、一からの新チームとなります。新チームでは、目標を第4エ

リア大会優勝と掲げて、名門としての復活を果たしたいと思います。皆様

の応援が力となりますので、是非球場にお越しいただけたらと思います。1

年間宜しくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　アパッチ野球部

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　  キャプテン 伊藤 匡央

2020 アパッチ野球部 組織図
［監督］中野 哲孝

［キャプテン］伊藤 匡央

［副キャプテン］ 藤田 正喜、古賀 崇嗣、吉田 幸司、永尾 洸平

［副キャプテン補佐］西山 明宏

［マネージャー］中村 博俊、堀江 晃弘、野村 純平、椛島 健司

ワイルドギース
部活紹介

　この度ワイルドギースのキャプテンを仰せつかりました、ビジネス研究

委員会、副委員長の加藤進也です。

 ワイルドギースとは久留米青年会議所のサッカー部のことで、現在３５名

程の現役の方が活躍しております。またメンバーにはシニアの先輩方も在

籍しており、サッカーを通じて先輩方とも交流を深めています。まだまだ

弱小チームではありますが、サッカーを通じ、組織作りや仲間作り、さらに

はJC活動への取組みを学んでおります。サッカー経験の有無に関わらず、

いつでも入部大歓迎です。2月には福岡大会が八女市で行われました。次回

は九州大会も開催されますので、是非皆さまご参加くださいますよう、よ

ろしくお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ワイルドギース

                                                        キャプテン 加藤 進也

2020 ワイルドギース 組織図
［監督］今村 貢

［キャプテン］加藤 進也

［副キャプテン］ 坂田 学、野村 純平



新入会員
募集中!!

久留米青年会議所は、まちづくりを通してひとづくりをする団体です。
［入会資格］20歳～36歳までの青年。勤務先または住居地が久留米市及びその周辺の方。JC活動の主旨に賛同し、行動力のある方。

［受付方法］久留米青年会議所事務局（TEL0942-38-5582）へお電話ください。現役メンバーがご説明にお伺いさせていただきます。
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2016年 アカデミー委員会

2017年 アカデミー委員会

2018年 会務運営グループ  

 会務スタッフ

2019年 青少年育成委員会  

 副委員長　

 福岡ブロック協議会  

 総務広報委員会

2020年 出向理事　

 ビジネス研究委員会

出向者インタビュー
久留米青年会議所

Q. 出向先での役割、担いはなんですか。

 ①各種選挙における公開討論会の支援

 ②インバウンド

 ③海外留学生を含む就職支援

Q. なぜ出向しようと思ったのですか。

 ①自分が考えてる仕事の展望に必要と、勧めてくれた人達がいたから。

 ②それに対して、自分も必要と判断したから。

Q. 出向先でやりたいことや目標はなんですか

 ①事業を通して、JC以外の団体・機関・企業の人達と多く知り合うこと。

 ②自分を含め、委員会メンバーが仕事の何かにつなげられること。

Q. 出向して数ヶ月がたちましたが、出向前にイメージしていた  

 ものと、実際に出向したあとでの、ギャップはありますか。

 ①県庁をはじめ、外部と協力すること、学ぶことが多い。

Q. 出向して感じる、他のLOMと比較して久留米JCが優れている  

 ところはなんですか

 ①良くも悪くもLOMだけで完結できる人数と人財がいるところ。

Q. 出向して感じる、他のLOMと比較して久留米JCに足りないと  

 ころはなんですか

 ①出向で得られた情報の共有は足りないと思います。

Q. LOMのメンバーに一言お願いします。

 ①自分がJCをどう思ってるかが、その人にとってのJCかなと思います。

久 留 米 青 年 会 議 所

O F F I C I A L  S N S

https://www.facebook.com/kurumejc/
OFFICIAL FACE BOOK

https://twitter.com/OYpYcogxrRF15ts
OFFICIAL TWITTER

OFFICIAL INSTAGRAM

https://www.youtube.com/channel/
              UCxfweEjAUehMtx-z1V4Tiug

OFFICIAL YOUTUBE

フォローお願いします!!

福岡ブロック協議会

豊福祐史 委員長
（次世代社会創造委員会）


